

14.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$430 pour la construction d'un égout dans la rue MacGregor.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certains terrains pour l'établissement d'un parc dans le quartier St-Denis.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, en en retranchant les conditions 1 et 2 de l'offre faite à la Cité le 29 septembre 1913, par M. Euclide Roy, avocat, au nom de M. Durnford, c'est-à-dire que la Cité ne sera pas tenue de donner au terrain qu'elle achète le nom de "Parc Molson", et qu'elle ne sera pas tenue non plus de lui conserver son caractère de parc public à perpétuité.

(M. l'échevin Ward, dissident.)

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de MM. Omer Dufresne, et Findlay & Howard, de céder la rue Eliza.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Poissant.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter de la Osborne Land Co., l'offre de céder certain terrain à la Cité.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(MM. les échevins Ward, Poissant et Martin, dissidents.)

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de donner instructions au Département en Loi de continuer les procédures, re élargissement du tunnel de la rue Ontario.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$33,000 pour la construction de certains égouts.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DRUMMOND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

INTERPELLATION.

20.—Certain question est posée au Bureau des Commissaires, par M. l'échevin Martin, au sujet des fonctionnaires nommés par le Bureau des Commissaires depuis le 1er janvier 1914, avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil.

MOTION.

21.—Sur proposition de M. l'éch. WARD, appuyée par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de dire quelle quantité d'asphalte Elder Ebano reste en magasin sur la quantité qui a été livrée à la Ville sur le contrat de la dernière saison, en indiquant la quantité payée et celle qui n'a pas été payée; quelle est la quantité dont la livraison a été ordonnée, avec la date de la commande et si toutes les livraisons ont été faites en temps voulu jusqu'au 31 décembre. Aussi la même question au sujet de la fourniture des blocs de granit pendant le même espace de temps sur le contrat de la dernière saison. Ces renseignements devant être fournis pour la prochaine assemblée du Conseil.

AVIS DE MOTIONS.

22.—De M. l'échevin Houlé, pour adopter un règlement pour la construction des édifices sur le Boulevard Saint-Joseph.

23.—De M. l'échevin L. A. Lapointe, à l'effet de contracter un emprunt pour certains travaux publics.

14.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$430 for the construction of a sewer in MacGregor street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

15.—From Board of Commissioners, to purchase certain land for the establishment of a park, St. Denis Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted by striking therefrom conditions 1 and 2 in the offer made to the City on the 29th September 1913 by Mr. Euclide Roy, advocate, in behalf of Mr. Durnford, namely that the City shall not be held to give to the land so purchased the name of Molson Park, and moreover, that the City shall not be held to preserve the same as a public park in perpetuity.

(Ald. Ward dissenting.)

16.—From Board of Commissioners, to accept the offer of Messrs. Omer Dufresne and Findlay & Howard to cede Eliza street.

Consideration deferred at the request of Ald. Poissant.

17.—From Board of Commissioners, to accept the offer of the Osborne Land Co. to cede certain land to the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Ward, Poissant and Martin dissenting.)

18.—From Board of Commissioners, to instruct the Law Department to proceed with the enlargement of the Ontario street subway.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$33,000 for the construction of sewers.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DRUMMOND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

QUESTION.

20.—A certain question was put to the Board of Commissioners, with a request that they reply thereto at the next meeting of Council, by Ald. Martin re officials appointed by said Board of Commissioners since the 1st January 1914.

MOTION.

21.—On motion of Ald. WARD, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to state what quantity of Elder Ebano Asphalt is left in stock delivered to the City on last season's contract, giving quantity paid and unpaid; how much was ordered to be delivered with the date of the order and if all deliveries were made on time up to the 31st December. Also the same question concerning the supply of granite blocks for the same period on last season's contract. This information should be given for the next meeting of the Council.

NOTICES OF MOTIONS.

22.—By Ald. Houlé for a by-law to regulate the construction of buildings on Boulevard St. Joseph.

23.—By Ald. L. A. Lapointe for a loan for certain public works.